

COMUNICADO PUBLICO A LA COMUNIDAD NACIONAL E INTERNACIONAL AMBIENTALISTAS Y DEFENSORES DE DERECHOS HUMANOS DEL MUNDO

RECHAZAMOS EL ASESINATO DANIEL ABRIL DEFENSOR DE DEL MEDIO AMBIENTE, DEL AGUA, DEL TERRITORIO, DE LOS DERECHOS HUMANOS, DE LAS VÍCTIMAS, DESTACADO LÍDER CAMPESINO DEL DEPARTAMENTO DE CASANARE

RECHAZAMOS el cobarde asesinato de Defensor de Derechos Humanos, líder Comunal, Ecologista, defensor incansable de la vida, el agua, el territorio.

Los hechos

Ocurrieron a las 6:40 p.m. de hoy 13 de noviembre, a la altura del sitio conocido como La Virgen en su natal municipio de Trinidad (Casanare), exactamente en la silla de una panadería a donde llegaron y le dispararon, al parecer, fueron tres impactos de bala que cegaron su vida.

Un líder campesino, un llanero valiente y noble fue quitado del camino de los intereses de las multinacionales del petróleo, de los despojadores de tierra a quienes denunció, como a los corruptos del Estado a quienes señaló sin reservas.

HISTORIA DE PERSECUCION, LIDERAZGO Y COMPROMISO:

Daniel Abril sufrió persecución constante: un intento de desaparición forzada por la policía y gracias a la intervención del Comité Cívico por los Derechos Humanos del Meta sobrevivió. Fue enjuiciado injustamente.

Participó en todas las protestas contra las petroleras, develando y denunciando los graves impactos de estas en la región.

En el año 2014 participó activamente en las audiencias públicas de Derechos Humanos y Medio Ambiente en Trinidad convocadas por el entonces Representante a la Cámara Iván Cepeda Castro.

Adelantaba con instituciones de Derechos Humanos denuncias contra Corporinoquía por su inoperancia y complacencia con las multinacionales petroleras que arrasan con el agua del Casanare, su directora Martha Plazas a quien le mostró pruebas; denunció a las autoridades por violaciones a los Derechos Humanos y era un referente de las víctimas en el municipio y en el departamento.

Hacía dos meses tuvo un incidente con la ya temible Brigada XVI del Ejército Nacional con sede en la Ciudad de Yopal.

Hacia parte de plataformas como la Voz de la Tierra, Movimiento Nacional de Víctimas de Crímenes de Estado, el Congreso de los Pueblos, del Comité Cívico por los Derechos Humanos del Meta y trabajaba mancomunadamente con la Corporación COSPACC y con la Corporación Claretiana NPB en defensa de la Ecología y los Derechos Humanos.

En este momento de dolor, nuestro acompañamiento sincero a su señora madre y señor padre, a sus hermanas y hermanos y a su hijo de 12 añitos.

SOLICITAMOS

Que la Fiscalía General de la Nación investigue inmediatamente los móviles y responsables de este asesinato.

Al Ministerio del Interior cumplir con su deber de proteger a los ambientalistas, dirigentes y defensores de derechos humanos en el departamento del Casanare, de la Cumbre Agraria y Campesina, Étnica y Popular.

Al gobernador del departamento realizar un consejo de Seguridad con presencia de delegados de organizaciones sociales para establecer el contexto en que se dieron los hechos.

A los organismos multilaterales ONU, OEA, UEU hacer seguimiento a las distintas denuncias realizadas por o en las que participó Daniel Abril con organizaciones sociales, a fin de que el Gobierno Nacional garantíe para los ambientalistas y defensores de derechos humanos.

A la Defesaría Nacional del Pueblo realizar una alerta temprana y exigir al gobierno nacional la protección a los ambientalistas y defensores de derechos humanos.

A las organizaciones sociales ambientalistas y de derechos humanos del mundo, exigir al gobierno nacional la protección de la comunidad de los derechos humanos y ambientalistas en Colombia.

Colombia: Bogotá D.C.

Yopal Casanare,

13 noviembre de 2015, 8:30 p.m.

FIRMAMOS EL PRESENTE COMUNICADO, CON EL DOLOR EN LAS ENTRAÑAS, CON LA VOZ QUEBRANTADA Y SIN DUDA, CON LA ESPERANZA INTACTA:

Movimiento Nacional de Víctimas de Crímenes de Estado

Informes:

comitecivicodhm@hotmail.com

cospacc@gmail.com,

corporacionclaretiananpb@corporacionclaretiana.org

Congreso de los Pueblos

ASOCAMPROV. Libertad

Alianza la Voz de la Tierra

Comité Cívico Por los Derechos Humanos del Meta

Corporación Claretiana Norman Pérez Bello CCNPB

Corporación para la Promoción Social Comunitaria Cospacc.